
Protokoll: 

 

Bis zur Stadtratssitzung werden Erläuterungen über den Stand der Einzelmaßnahmen, insbesondere 

darüber ob diese bereits begonnen wurden oder noch nicht, gegeben.  

 

Auf Nachfrage erklärt Herr Grings (Amt 20), dass Mittel aus dem Haushaltsjahr 2017 noch übertragen 

werden könnten, so lange der Jahresabschluss noch nicht gemacht worden sei. 

 


